



Découverte de l'Outil en Main

publié le 07/04/2024

L'Outil en Main

Dans le cadre du parcours avenir et du module découverte des métiers mis en place cette année pour le cycle 4, les 5B et 5C se sont rendu.e.s à l'Artisane à Moncoutant pour visiter les ateliers de l'association **L'Outil en Main**. Ce sont pas moins de 99 gens de métiers bénévoles qui encadrent chaque mercredi des jeunes de 9 à 14 ans pendant 2 heures pour partager avec eux leurs savoirs et savoirs-faire.

Après une présentation via un diaporama par les bénévoles présent.e.s pour nous accueillir, les élèves réparti.e.s en 3 groupes ont pu visiter chacun des 11 ateliers et poser leurs questions : sculpture, maçonnerie, électricité, peinture, coiffure, cuisine, jardinage, mosaïque, métallerie, menuiserie, tapisserie.

Une découverte riche en échanges des métiers de l'art et de l'artisanat qui a suscité sans aucun doute des vocations chez certains de nos élèves !

Merci aux bénévoles pour leur accueil et le temps consacré à nos élèves.



